
                                Genova, 09 Aprile 2009 
 

 
 

Il Comitato, con riferimento all'assemblea pubblica del 6 u.s.,  manifesta  il proprio 
apprezzamento in merito alla presentazione delle linee guida della Sau. 
 
Ha preso atto del recepimento di gran parte delle aspettative del quartiere contenute 
nella nota del 29 marzo scorso evidenziando le criticità della prima proposta 
progettuale Botta. 
 
Ciò premesso, nel proseguire il percorso della città partecipata, fa le seguenti 
osservazioni: 
 

• che vengano  mantenute le altezze non superiori a quella dell'autorimessa,  
alzando quelle che attualmente risultano inferiori. In questo modo si 
otterrebbero edifici non superiori ai quattro piani mantenendo  la 
movimentazione a gradoni, 

 
• che l'edificazione della nuova struttura slitti di alcuni metri verso sud,  al fine di 

consentire, contemporaneamente, la realizzazione di un maggior numero di 
parcheggi posizionati a lisca di pesce sul nuovo passo Boccadasse, e maggiori 
luminosità ai piani inferiori degli edifici prospicenti, 

 
• che la realizzazione del verde pubblico, come proposto dall'assessore Morgano,  

avvenga a seguito di un concorso di idee 
 
Considerati i buoni risultati fino ad oggi ottenuti, auspichiamo che anche queste ultime 
osservazioni vengano valutate dagli organi competenti e, gli stessi vogliano convocare 
il Comitato prima della approvazione del testo definitivo della SAU alla quale dovrà 
attenersi il committente dell'opera in fase progettuale. 
 
 
Con l'occasione porgiamo i ns. migliori auguri di buona Pasqua. 
 
 
 
 
 
 

I promotori del Comitato 
“Uniti per Boccadasse” 

 
 
 

Per informazoni: uniti-per-boccadasse@tele2.it         http://unitiperboccadasse.blogspot.com 


